



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.35
令和6年1月9日
発行者 校長 星 潔

新年あけましておめでとうございます！

今学期もどうぞよろしくお願いたします！！

新年あけましておめでとうございます。冬休みも大きなけがや事故なく無事に終了し、本日より第3学期のスタートです。冬休み中におかれましては、安全な生活にご配慮いただきまして、誠にありがとうございます。心より感謝いたします。

さて、本日より第3学期のスタートです。登校日は51日と1番短い学期となります。しかし、卒業、進級に向けて1番大切な学期となります。更に、本郷学園開校に向けて、本郷小学校としての締めくくりを行う、とてもとても大切な学期となります。子ども達が大きく育つ第3学期。教職員一同、更に気を引き締めて、教育活動にあたって参りたいと強く思います。それにしましても保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力なしには子どもたちの成長はあり得ません。「**チーム本郷**」のラストスパートに向けまして、今学期も今まで通り、変わらぬお力添えを何卒よろしくお願申し上げます。

本郷学園開校に向けて

12月26日(火)に、小中学校の教職員が小学校に集まり、本郷学園開校に向けた「小中合同協議会」を行いました。小中学校教職員が協力し、本郷学園での教育活動や教育内容について話し合いを持ち、すばらしいスタートを本郷学園が迎えることができるように、教職員は頑張っています！！



第3学期始業式！

本日、第3学期始業式を行いました。校長からは3学期は1番短い学期ですが、1番大切な学期であること。一人一人が悔いのないように学校生活を送ってほしいこと。本郷小学校としては最後の学期になること。そのために今学期のテーマは「史上最高の**チーム本郷**」だということをもまず話しました。

そして各学年が今の学年の総まとめをして、次の学年に立派に進級し、本郷学園としてスタートする「史上最高の**チーム本郷**」にしてほしいこと。そのためには一人一人が史上最高を目指してほしいことを話しました。

今学期も「**本気で 郷 GO! ドリーム スマイル チャレンジ チーム本郷**」目指して、子どもたち、教職員、今学期も頑張る参ります。どうか「史上最高の**チーム本郷**」を目指す子どもたちを、励まし、応援する第3学期にさせていただきますようお願いいたします。

第2学期終業式より！

12月22日（金）に第2学期終業式を行いました。どの学年も大変立派な態度で式に臨みました。また代表児童が立派に、2学期の反省と冬休みのめあてを発表しました。代表児童のピアノ伴奏も素晴らしかったです。「チーム本郷」の子ども達の2学期での成長が強く感じられました。



校長のひとりごと

皆様、今年の年末年始はいかがお過ごしになりましたでしょうか。家族団らんの時間を過ごされたご家庭。どこかにお出かけになられたご家庭。のんびりとテレビなどを見ながら過ごされたご家庭。お仕事でそれどころではなかったご家庭。親子共通の体験をされたご家庭。それぞれのご家庭で、様々な過ごされ方をされたのかなと思います。

星家の場合、例年、年末年始は私の実家で年を越すことになっています。一人暮らしの母親が孫と会うのを楽しみにしています。長男は年末年始仕事で、家族全員が顔を合わせることはありませんでしたが、それでも母親は嬉しそうでした。母親の喜んでいる顔は息子としても嬉しかったです。

子どもが巣立つと、家族全員で顔を合わす機会は本当に減ってきます。星家の場合も年々減ってきています。子育て期間中は、仕事と子育ての両立が本当に厳しい時もあるはずです。子どもの迎えや送迎。休日は子どもの習い事など。自分の時間はなかなか取れないと思います。星家の場合、妻におんぶにだっこの時も多く、本当に負担をかけたと反省しています。妻は時々、「あの頃はきつかった。」と話し、私をチクリチクリ痛めつけます。世のお父さん、将来、幸せな家庭生活を送れるように、子育てにしっかりと関わって行ってくださいね。

というわけでお子様といっしょに過ごせる時は長いようで短いです。辛いことも過ぎてしまえば、良い思い出になります。ぜひ令和6年、今まで以上にお子様との関わりを持ち、「チーム本郷」のご家族にとって、素敵な、史上最高の一年になることを願っています。星家も離れていても、今まで以上に家族とのコミュニケーションを取る一年にしていきたいと強く思います。

※ 今年度も学校だより、ホームページに情報を発信していきます。ご覧いただければ幸いです。よろしく願いいたします。

